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2023 年 2 月 12 日（日） 

【地区合同スケート】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

地区合同行事として、6 団、16 団と合同スケートをしまし

た。二子玉川 RISE のスケート場をオープン前に 1 時間貸

切で行ないました。３つの団で大きな輪を作り、合同セレモ

ニーから始まります。注意事項を聞いた後、早速スケート開

始。初めてのスカウトが半分強という中、積極的に滑りにいっ

てこけるスカウトや、壁につかまりゆっくり練習するスカウトなど

様々でした。スケート終了後は近くの河川敷で合同ゲーム

をした後、解散となりました。 

2023 年 2 月 19 日（日） 

【BP 祭】 

ビーバー隊 隊長 

草嶋 隆行 

コロナで中止が続いていた BP 祭が久々に行われました。

まずは青木 VS の隼賞授与の後、隊ごとに LED のランタン

を灯していきました。その後は全体で BP に関するクイズゲー

ムを行ないました。 

BP 祭終了後、会場の上野毛地区会館から解散場所の

等々力まで歩いて移動しましたが、ただ歩くだけでは芸がな

いので道路標識が何種類あるか数えてもらいました。私的に

は 20 種類くらいで、実際見つけられるのは 10 ちょいかなと

想像していましたが、実際は 31 種類とスカウトも積極的に

見つけて楽しい移動となりました。 



2023 年 2 月 5 日（日） 

【野鳥観察ハイク】 

カブ隊 副長 

三園 真也 

2 月としては暖かく

風もない、外活動に

最適 な 日とな りまし

た。東京港野鳥公園

で、双眼鏡を使い鳥の生態を観察。ボランティアのレ

ンジャーさんが、埋立地である公園の成り立ちや生息

する鳥の説明など、細かくレクチャーしていただけたおか

けで、スカウト達も多くの鳥を発見出来たようです。 

コロナ禍で団体への双眼鏡貸し出し中止や、観察

小屋の立ち入り禁止なども思わぬ事態もありましたが、

リーダー及び施設の方の協力を得てなんとかプログラム

を遂行出来ました。 

3 組 うさぎ 

田嶋 眞大 

公園では、双眼鏡を使って野鳥観察をしました。鳥

の飛び方や、種類などを観察しました。オオタカやカワ

セミ、ツバメ、トビ、モズ、カワウなどがいました。集合し

てから時間が余ったので、少し鬼ごっこをしました。 

冬なので、鳥が一羽もいないと思ったけれど、意外と

いてびっくりしました。 

4 組 うさぎ 

松本 孝太 

いろんな種類の鳥をしれてうれしかったです。 

家の近くで聞こえていた鳥の鳴き声がなんなのかわ

からなくて、ガイドさんがヒヨドリの鳴き声だと言う事を教

えてくれました。 

  



2023 年 2 月 19 日（日） 

【BP 祭＆スケート】 

カブ隊 副長 

三園 真也 

団行事としての

セレモニーは独特

の緊張感がありま

すが、今回は「ＢP

クイズ」という形で、ベーデンパウエル卿及びボーイスカ

ウトの歴史を楽しく知る事が出来て、とても良い企画

だと思いました。 

スケートは、当初予定していた「こどもの国のアイスリ

ンク」が、外気温上昇により氷が溶けるとの予報で前

日にクローズとの連絡。急遽、以前まで利用していた

反町にある「横浜銀行アイスアリーナ」へ変更。 

スケート初体験のスカウトも数名居たのですが、終

わる頃には壁際から離れ、しっかり滑る事が出来てい

ました。子供の運動能力の凄さを感じました。 

2 組 DL 

杉山 明日香 

昨年は中止だったこともあり、BP 祭に初めて参加す

るスカウトが多い中で、ボーイ隊のお兄さんたちの前で、

組長次長たちがカブスカウトのおきてを大きな声で

堂々と言えて素敵でした。 

アイススケート活動は、最初は怖がっていたスカウト

たちも最後は全員何かにつかまることもなく滑れていて

安心しました。それぞれ「早く滑れていたでしょ？」「俺、

最後は転ばなかったよ！」など自分なりのがんばりを私

に伝えてくれて、一緒に滑っていて楽しかったです。 



1 組 うさぎ 

高橋 柚季 

初めてスケートをやってみて、思っていたより難しかっ

たけど、途中から慣れて来て上手く滑れました。 

スケートをもっと練習してもっと上手くなりたいです。

また皆で行きたいです。 

2 組 うさぎ 

舘 彰慶 

BP 祭では、クイズに正解してジャンケンに勝って、レ

インボーのネッチリングをもらえたのが嬉しかったです。ス

ケートは初めてだったけれど、すぐに滑れるようになって

楽しかったです。今度は速く滑れるようになりたいです。 

 

  



2023 年 2 月 12 日（日） 

【月の輪集会② ハイク】 

オットセイ班 

長井 達大 

今回の活動はまず多摩川の河川敷でスカウト進級

科目を進め、ハイキング活動として岡山公園へと班ご

とに向かうということでした。 

河川敷ではバックベアリングについて練習を行いまし

たが、忘れている点がとてもあったので良い復習になり

ました。 

岡山公園への道は基本的にずっと川沿いにいくだけ

だったので簡単で、余裕をもって岡山公園に着くことが

出来たので良かったです。最後に河川敷に戻った時に

は月の輪スカウトに国旗掲揚などの指導に役立てて

良かったです。 

ボーイとして活動するのはあと少しになりますが、月

の輪スカウトの成長に役立てるように最後まで頑張り

ます。 

オットセイ班 

長谷川 吏玖 

今回のボーイスカウトは半年ぶりのボーイスカウトで

した。友達とも話せて、カブ弁と言う美味しいご飯も食

べられとても嬉しかったです。何より様々なボーイ達と

会話できて、楽しく過ごせました。 

 

カモメ班 

大西 貴己 

新年子供祭りの時に引き続き、地図を見ながらハ

イクをしました。2 回目だったけれど行きで 2 回ルートを

間違えてしまったので、次からは間違えずにハイク出来

ると良いと思いました。また、コンパスを久しぶりに使っ

て、思った以上に知識を忘れていたので、何でも繰り

返しやることが大切だと気付きました。 



トナカイ班 

小川 優祐 

岡本公園までのハイクは、カブスカウトの I 君と話を

しながら歩くのが楽しかった。I 君とは 70 周年キャンポ

リーで同じ班になり、それから仲良くなって、会えば話

す仲だ。 

岡本公園では自然の植物を観察し、絵を描いた。

スケッチ画は自分でもうまく描けた自信があったけど、

神田副長にも褒められて、達成感があった。 

帰りは道に慣れ

たから、あっというま

に集合地点に着い

てしまった。 

二級まであと少

しだから、まじで頑

張りたい。 

トナカイ班 

水野 百々福 

今日の活動で特に印象に残ったのは月の輪の子と

ハイキングをしたり絵を描いたりしたことです。ハイキング

では月の輪の子がいたのでいつもよりにぎやかにハイキ

ングをすることができて楽しかったです。他にも絵では笹

の絵や木の絵などをかきました。僕は絵で選ばれなか

ったけど、自然の絵などをかけて良かったです。 

 



2023 年 2 月 19 日（日） 

【BP 祭】 

カモメ班 

小川 優祐 

今日は BP 祭で、久しぶりに 5 団のスカウトが集まれて良かった。 

後半は進級科目をやって、とうとう 2 級を取れた！誓いの科目については、学校で友だちをイジメから守った事

を、隊長に伝えた。二万五千分の一の地図の科目では、方位や座標の位置を探す方法などを習った。 

2 級を取れたのがとても嬉しくて家族に報告したら、喜んでもらえた。 

 
  



 

◼ 団会議：2 月 25 日（土）20:00 @尾山台地区会館 

⚫ 各隊活動報告/予定共有 

 

⚫ 3 月 4 日～5 日：スカウトキャンプ研修会 

✓ 4 名参加予定。 

 

⚫ 3 月 5 日：入団説明会 

✓ 雨天時の活動見学は中止。 

 

⚫ 令和 5 年度年間活動予定と会計予算（案）提示 

✓ 育成会役員会へ承認依頼。 

 

⚫ 4 月 2 日：上進・入隊式 

✓ 会場は上野毛地区会館（全体集合は 9 時 30 分）。 

 

⚫ 5 月 12 日：育成会総会 

✓ 会場抽選予約申し込みに各隊協力依頼。 

 

◼ 育成会活動報告 

⚫ 2 月 14 日：入団説明会チラシ印刷と配布準備 

✓ 今回の配布場所 

東深沢小、等々力小、玉川小、尾山台小、奥沢小1学年、麻布学園幼稚園、グリーンヒル奥沢

保育園、等々力グリーンバレー保育園、等々力児童館、森の児童館、深沢児童館 

 

 

◼ 団会議：4 月 1 日（土）19:30- @尾山台地区会館 

➢ 次回以降、開始時間は 30 分繰り上げ。 
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